

浅羽学園 袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

三重県の文化や歴史を学んだ修学旅行

訪問先の見学や体験を通して文化や歴史の魅力を味わい、6年間で身に付けたJRC精神を自覚して行動することを目標にし、6年生が11月17日(木)・18日(金)に三重県へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、伊勢神宮を参拝しました。現地のボランティアガイドから、伊勢神宮の歴史や造り、他の神社との違い、参拝の仕方等を教えていただきました。そして、おかげ横丁で、体験活動と散策をしました。絵付けの体験をして、オリジナルの招き猫を作りました。鳥羽水族館では、大きな水槽を泳ぎ回る魚類や水生動物について学びました。



伊勢神宮



おかげ横丁・絵付け



鳥羽水族館

2日目は、ナガシマスパーランドでグループ活動を行いました。グループごとに園内を散策し、様々なアトラクションを楽しんだり、ミールクーポンで自分好みの昼食をとったりしました。どのグループも、「気づき・考え・実行する」を意識し、マナーや時間を守って立派な態度で過ごすことができました。この2日間で、友達の良さを再発見して、心に残る思い出の修学旅行となりました。

フェスタ浅北～1年生と幼稚園児との交流～



11月15日(火)に、1年生が学区の保・幼稚園の年長児を招待し、「フェスタ浅北」を行いました。生活科の学習で計画を立てて準備した秋のおもちゃを使い、園児の皆さんと一緒に遊びました。1年生は、みんなに楽しんでもらえるよう、遊び方を説明したり、優しく教えたりして交流をすることができました。



資源回収ありがとうございました

11月5日(土)に、本年度2回目のPTA資源回収を行いました。地域の皆様やPTA会員の御理解・御協力により、43910円の収益金がありました。子供たちの教育活動の充実のために、有効に活用させていただきます。

次年度もよろしくお願いいたします。

